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Este Colegiado recebeu autoridade importante: a delegada da Polícia Civil 

Seccional Dra. Fernanda Ueda. Pautamos a criação do protocolo de segurança 

voltado a população LGBTQIA+. A Dra. explicou sobre atual quadro de RH dos 

servidores do estado devido a pandemia. Atuara na criação deste protocolo e está 

no momento levantando dados da polícia. Esta, nos solicitou que 

encaminhássemos as demandas recebidas de denúncias a fim de levantamento de 

dados. Conselheiro Jose Marcos sugeriu a criação de uma comissão dentre os 

conselheiros para levantamentos de casos concretos tais como homofobia e 

violências. A Dra. Fernanda acredita que até final do ano este protocolo já esteja 

concluído e implementado. A Presidente  explana sobre casos em que chegou ao 

conselho de negativa de atendimento  para lavratura de B.O e alguns de violências 

em que atuou para segurança das pessoas LGBTQIA+ e que há inclusive  decreto 

estadual garantindo que os dados identidade de gênero e orientação sejam 

acrescentados no boletim de ocorrência afim de estatísticas na segurança pública. 

Pautamos as demandas não atendidas em relação ao núcleo trans e ao 

atendimento ambulatorial conforme registro em ordem cronológica dos e-mails 

enviados e reuniões publicizadas com as secretarias municipais de Saúde Dra. 

Marina e Dra. Kelly. A Presidente leu o informe deste conselho datado de novembro 

de 2018 sobre criação do núcleo trans processo transexualizador no município 

inclusive com reunião com a Secretaria de Saúde em 26 de novembro e a 

participação da Coordenadoria da Diversidade. A Presidente também informa que 

em janeiro 2019 informe deste conselho em evento dia 29 de Janeiro com 

participação da Coordenadoria, Fevereiro de 2019 reunião com Secretaria da 

Saúde e Coordenadoria, também ocorreu em novembro de 2019 cobrança dirigidas 

a Coordenadoria por este  conselho em relação ao andamento do protocolo na rede 
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somente ter realizado uma formação do UBS Vila Angélica. Este conselho possui 

todos os e-mails encaminhados e respondidos pela Coordenadoria. Foi informado 

sobre reunião importante com o secretário de saúde atual para realizarmos as 

cobranças (núcleo trans e formação nas UBS), inclusive de ofício por nós já 

enviado. Realizamos também cobranças por ofício à Diretoria Regional de Saúde, 

coordenadoras Kelly Schettini e Meregley. Sobre a carta compromisso aos 

candidatos de nossa eleição municipal ao poder executivo, todos compareceram na 

SECID para retirada, no entanto ainda não recebemos assinada. Conselheiro Jose 

Marcos orientou que encaminhássemos e-mail a todos afim de cobrança. Ficou 

decidido também que as lideranças que tem contatos com os partidos políticos 

ajudariam na cobrança da devolutiva da carta compromisso. Também deliberado 

pelo colegiado, novo ofício e de forma mais drástica direcionado a Coordenadoria 

da Diversidade, afinal as ações não estão acontecendo de fato. Embora 

entendamos período de pandemia, exigiremos ações concretas de políticas 

implementadas a população LGBTQIA+. Nesse momento o militante Adrianoshion 

pediu a palavra para falar sobre a omissão da coordenadoria municipal de 

Diversidade sexual e que junto ao grupo que participa irá encaminhar um ofício ao 

conselho para que isso seja apurado e que medidas cabíveis sejam tomadas, 

outros participantes demonstram também o descontentamento com relação as 

ações da coordenadoria e ficou definido que tais apontamentos seriam anexados 

ao oficio que o conselho irá encaminhar ao órgão.
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